

Mardi 11 mai 2021 [tard dans la nuit]

Ne vous méprenez pas ! Celui qui est sourd entendra, celui qui est aveugle verra, celui qui est muet parlera, celui qui est boiteux se redressera, le malade guérira et tous se lèveront à la face du menteur, pour montrer au grand jour son mensonge. Ils se réjouiront tous ceux qui auront vaincu la peur, tous ceux qui auront écouté leur cœur, tous ceux qui dans le mensonge ne seront pas tombés.

[L'ange] Toi, tu vois ce que d'autres ne voient pas. Reste dans le silence, le silence est force, il est ouverture.

Tends tes lèvres vers le Haut, tu recevras la Parole qui en toi versera le Vin, il est nouveau, il enivre tout homme qui cherche la Voie.

Celui qui ne cherche pas n'a pas de désir en lui. Il a fermé la voie parce qu'il a refusé, il préfère l'absence. Et la vie en lui, la vraie Vie, celle qui donne Vie, ne peut fleurir. Ô, pauvre homme qui a dit non, telle une bête traquée il se meurt dans ses contradictions et ses refus l'enferment ! Qui lui tendra la clé ?

TU NE PEUX AVANCER QUE SI TU REGARDES VERS LE HAUT. CE QUI EST EN BAS EST MATIÈRE, LA MATIÈRE NE PEUT VIVRE QUE PAR LA LUMIÈRE, LA CLÉ DE VOÛTE C'EST ELLE QUI ENSEIGNE, ELLE OUVRE À L'HOMME LE PASSAGE.

Que l'homme ne se tourmente pas, vient le temps du nouveau, le nouveau est Lumière. La Lumière irradie dans les ténèbres, la Lumière est perce-neige, elle fait craquer la glace, les cœurs endurcis fondent comme neige au soleil, l'homme ancien est balayé.

IL FAUT QUE NAISSE LE NOUVEAU ET QUE LE CŒUR EXULTE, POUR REBONDIR LA FLAMME !

TOUT VIENT, MAIS TOUT EST DÉJÀ ! LE NOUVEAU DANS L'ANCIEN EST DÉJÀ LÀ !

Que vos cœurs exultent, la Flamme brûle l'ancien, l'ancien est rejeté, néant que la poussière !

Ce que l'homme crée meurt. L'agonie est l'ancien, le nouveau est transformation.

Vois naître les étoiles, elles brillent en leur clarté. Tout ce qui est Lumière vibre, ce qui est sombre meurt.

LA MORT POUR CEUX QUI LA DONNENT ! LE SOUFRE POUR CEUX QUI ENLISENT !

L'homme qui boit sera sauvé. Il aura accepté d'ouvrir son cœur à la Lumière qui vient, qui de Son Trône descend pour embraser de Sa vive Flamme d'Amour les enfants de l'Amour agenouillés ! C'EST À GENOUX QUE L'HOMME EST DEBOUT, ENTENDEZ-VOUS ?

Ne vous méprenez pas ! Celui qui est sourd entendra, celui qui est aveugle verra, celui qui est muet parlera, celui qui est boiteux se redressera, le malade guérira et tous se lèveront à la face du menteur, pour montrer au grand jour son mensonge. Ils se réjouiront tous ceux qui

auront vaincu la peur, tous ceux qui auront écouté leur cœur, tous ceux qui dans le mensonge ne seront pas tombés.

Armez-vous, enfants, de la force du guerrier et vos citadelles resteront inviolées.

QUI EST COMME DIEU ? QUE CELUI QUI LE CROIT SOIT ANÉANTI !

Le temps vient, et il est déjà là, où tous les enfants du Très-Haut entreront dans la Demeure. Les ténèbres seront foudroyées, sur le sol, les cadavres des fossoyeurs seront balayés, ceux qui se sont nourris de la Bête seront avalés dans ses entrailles.

Et la paix, la Paix du Ciel, descendra. Les enfants vainqueurs seront couronnés.

LA PAIX SERA VICTOIRE !

Je relis le texte écrit et je pense intérieurement «c'est surprenant tout ce qui vient comme cela dans l'intérieur de l'être, cette petite voix intérieure qui me parle, que je transcris, que je connais, avec laquelle l'intimité est profonde !». J'entends alors, toujours de l'intérieur :

[L'ange] Toi et moi sommes alliance, alliance est la pulsation de nos demeures. Lorsque tu t'unis à moi, je descends à toi. Inversement, toi tu t'élèves pour entendre ma voix. Tu descends à l'intérieur de toi, pour mieux être élevée en moi. Dans l'union ainsi réalisée naît le Feu qui délivre la voie.

C'est simple, tout est simple. Il n'y a que l'homme qui complique. Il suffit à l'homme d'être ouverture pour se laisser ensemer.

En la terre¹, le grain est déposé. À l'abri des regards, le grain germe. À la Lumière, il grandit. À l'appel du Soleil, il mûrit.

L'ANGE EST, l'homme n'est jamais seul.

[Un peu plus tard... le nouveau jour commence]

[L'ange] L'homme n'est jamais seul, la solitude est leurre. Dans la solitude, l'homme fleurit aux astres du ciel. La solitude est silence et le silence est floraison.

DANS LE SILENCE LA MOISSON, AVEC LE SILENCE LA BOISSON !

Laissez-vous moissonner, ô hommes, au son de la cithare et de la harpe, que sont nos présences à vos côtés. Un jour, face à face, tous vous nous verrez et d'un même cordon, vous verrez notre union. Quel immense silence alors vous envahira tout entiers de savoir que vous étiez reliés !

Sois en paix et dors dans la paix. Je te donne ma paix, qu'elle berce ta nuit de mon cœur étoilé !

L'amour est, il t'est dévoilé, il ne te sera pas enlevé.

L'homme est créateur, il est créateur dans la parole et la parole crée. N'as-tu pas entendu : «Dieu dit» ?

Les pensées des hommes sont paroles, elles créent ce que l'homme est : si l'homme est mauvais vient le mauvais, si l'homme est bon vient le bon.

1) En l'homme.

Les ténèbres ne peuvent créer la lumière, ni la lumière les ténèbres, l'une et l'autre ne peuvent se mélanger. Si tout en toi est lumière, quelle clarté ! Mais si tout en toi est ténèbre, quelles ténèbres !

De Vin nouveau, l'homme sera rassasié ! Pourquoi ne veut-il pas boire ?

[Christine] Qu'est-ce que la lumière ?

[L'ange] La lumière est la vibration de ton moi qui s'élève vers le Haut. Plus tu t'élèves et plus tu t'envoies et plus tu t'envoies plus tu reçois.

Plus tu arroses et plus la plante grandit ; il en est de même pour l'homme, plus il demande, plus il est nourri. Mais à celui qui ne demande pas, nos ailes ne peuvent se déployer.

La marche du silence est montée, le tapage, le bruit ralentissent la course parce qu'ils attirent vers le bas.

La lumière est silence, le silence parle aux étoiles. Le silence est fleur d'étoile en le cœur, qui lui apprend à rayonner.

La lumière est vie ! Quand le soleil se lève, les plantes dressent leurs tiges, quand vient la pluie, elle rafraîchit, mais c'est le soleil qui donne force. Et la vigueur naît en l'homme, parce qu'il a ouvert les yeux du cœur. Ainsi en est-il de la vie, tout ce qui vit reçoit, tout ce qui meurt s'affaïsse, sachez-le !

Laissez la graine monter ! Lorsqu'elle aura atteint le Ciel, elle battra des ailes et c'est la réjouissance qui l'emportera. Au-delà de la terre, elle plantera ses ailes et ne cessera de voler toujours plus haut en la Demeure.